



---

**UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR**  
**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA**  
**BOLETÍN DE PRENSA N° 013**  
**14 de enero de 2019**

**DOCUMENTAL DOMINION**

Cine Universitario de la Dirección de Comunicación y Cultura de la Universidad Central del Ecuador presenta el documental DOMINION filmado en Australia. Presenta una exploración inflexible y condenatoria de las diversas formas en que los humanos usan y abusan de los animales, especialmente en las industrias de carne, lácteos, huevos, ropa y entretenimiento. Cuenta con el apoyo de AUSSIE FARMS Australia, la carrera de Psicopedagogía y el colectivo Manada de la UCE.

Dominion combina imágenes de cámaras drone portátiles, ocultas y aéreas, muchas de ellas nunca antes vistas, para transmitir tanto la escala aterradora de un imperio basado en el secreto, cuenta las historias individuales de sus víctimas. Enfocándose en las prácticas legales estándar de la industria, que ocurren en todo el mundo, la película cuestiona la moralidad y la validez del dominio de la humanidad sobre el reino animal, abogando, no por mejoras menores en su bienestar sino por una conversación más profunda sobre el derecho humano a explotar a aquellos que considera inferiores.

El Cine Universitario invita a profesores, estudiantes, realizadores, público amante del séptimo arte a presenciar, desde sus históricas butacas, la proyección de esta película, del miércoles 16 al viernes 18 de enero a las 12:00 y 17:00, en el Teatro Universitario ubicado en la Av. América y Universitaria. Para obtener las entradas de manera gratuita, ingresar al Facebook Cine Universitario. **J.P**

